

ABSTRAK

Pembingkaihan Berita Kebijakan Pemerintah Terkait Sekolah Tatap Muka di Media Online (Analisis Framing Robert N Entman Terhadap Pemberitaan Merdeka.com dan Detik.com Edisi November 2020)

Novi Putri Handayani¹⁾, Naurissa Biasini²⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap bagaimana pembingkaihan berita kebijakan Pemerintah terkait sekolah tatap muka di media *online* (analisis *framing* Robert N Entman terhadap pemberitaan Merdeka.com dan Detik.com edisi November 2020), serta untuk mengetahui sejauh mana Merdeka.com dan Detik.com dalam membingkai berita tersebut. Peneliti menggunakan empat skema *framing* Robert N Entman yang mencakup: *Define Problem*, *Diagnose Cause*, *Make moral judgment* dan *Treatment recommendation*. Penelitian ini menggunakan metode analisis *framing* Robert N. Entman dengan pendekatan kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam pemberitaannya Merdeka.com mendukung adanya kebijakan sekolah tatap muka yang akan dimulai pada Januari 2021, hal ini dapat terlihat dari pemilihan narasumber yang sangat mendukung kebijakan ini. Sedangkan Detik.com pemberitaannya dapat dikatakan kontra terhadap pemerintah khususnya pada kebijakan sekolah tatap muka pada semester genap 2020/2021 dengan pemberitaannya yang mengarah pada kekhawatiran akan ancaman kesehatan yang akan terjadi jika kebijakan sekolah tatap muka pada semester genap dilaksanakan dan juga pemilihan narasumber yang kontra terhadap kebijakan ini, misalnya Pemerintah Provinsi DKI yang masih mengkaji kebijakan sekolah tatap muka pada semester genap ini dengan sejumlah pakar dan juga berdasarkan data di lapangan. Media online merupakan ruang publik yang dianggap penting sebagai rujukan dalam meningkatkan literasi informasi masyarakat, sehingga pemberitaannya diharapkan bisa objektif.

Kata kunci: Analisis *Framing*, Sekolah Tatap Muka, Kebijakan Pemerintah, Covid-19.

Pustaka : 45

Tahun Publikasi : 2011 - 2021